



**Kleine Künstler:** Samuel, Valentina, Elias, Sophia und Emil haben ordentlich vorgelegt für den Osterstrauß. Erzieherin Svenja hilft, wenn ein neues Ei auf den Spieltisch gesteckt werden muss. Fotos: Viola De Gere

Viele bunte Eier für Thalmässinger Ostersträuße

Im Kindergarten Regenbogen malen die Kinder schon fleißig für das Fest

blasenen Osteier bemalen. Sophia (4), Samuel (4), Valentina (4), Emil (6) und Elias (3) aus der Käfergruppe haben an diesem Morgen schon ihre Malkittel an und warten erwartungsvoll darauf, dass Erzieherin Svenja Löw ihnen ihre braunen und weißen Eier gibt.

aufgespißt auf lange Schaschlikspieße mit einem Korken unten dran. So halten die sechs Kinder die Eier und kleben erst einmal Lochstärker für Papiere auf die Eier. „Wenn wir die nach dem Anmalen wieder abziehen, habt ihr ein schönes Muster auf den Eiern“, erklärt Mutter auf den Eiern“, erklärt

"Wir haben immer genug Eier", erzählt Emil, "unsere neuen Hennen legen gerade ganz viele Eier. Wir haben zehn Hühner ohne Hahn, den harter Fuchs geholt." Die Eier sind Löw, während sie die kleinen, kreisförmigen Aufkleber verteilt. Als alle Eier beklebt sind, geht es an die Wahl der Farbe. „Ich will Gelb“, sagt Sophia, Va-

Blau. Auch Emil ist schon beim zweiten Ei, nach blau malt er jetzt gelb. Dann gibt es einen kleinen Schreckmoment, sein Ei fällt ihm aus der Hand und landet mit einem dumpfen Klirren auf dem Tisch, aber es ist ganz geblieben.

Svenja läßt inszeniert es sauber.“ sagt

mit dieser es zu Ende bemalen kann. In einer großen Eierwabe in der Mitte des Tisches stecken nun schon viele bunte Eier auf Schaschlikspießen. Wenn sie getrocknet sind, werden noch kleine Aufhänger angefügt.

Nach zwei erfolgreich bemalten Eiern ist für die Kinder an-

„Ich sehe nichts“, sagt sie zu Emil, „es hat höchstens einen kleinen Riss, aber den sieht man nicht“, erklärt sie und drückt dem erleichterten Emil das Ei wieder in die Hand, dann: „Ich weiß nicht, ob ich morgen noch genügend Stoff für die nächsten Tage.“